

El proyecto busca impulsar y diversificar la matriz productiva de la isla

Teg Chile obtuvo premio Eikon por iniciativa audiovisual que visibiliza emprendimientos en Tierra del Fuego

» La iniciativa consistió en una serie de videos cortos que mostraban las historias de emprendedores beneficiarios del programa "Tierra del Fuego Avanza", los cuales fueron exhibidos en las pantallas del ferri que cruza el estrecho de Magallanes, conectando Punta Arenas con Porvenir y que fueron difundidas entre diciembre de 2022 y abril de 2024.

Por primera vez, una empresa de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, obtiene el prestigioso Premio Eikon, el galardón más importante de las Comunicaciones Institucionales en América Latina. Teg Chile, junto a la consultora Strategika, se adjudicaron la estatuilla azul, que corresponde al tercer lugar, en la categoría de Sustentabilidad Social, la cual destaca los proyectos centrados en mejorar la comunidad en la cual se inserta la empresa, por su innovador proyecto audiovisual que dio visibilidad a cerca de 60 emprendedores locales de Tierra del Fuego, el que se llama "Con Viento y Marea".

La iniciativa consistió en una serie de videos cortos que mostraban las historias de emprendedores beneficiarios del programa "Tierra del Fuego Avanza", los cuales fueron exhibidos en las pantallas del ferri que cruza el estrecho de Magallanes, conectando Punta Arenas con Porvenir y que fueron difundidas entre diciembre de 2022 y abril de 2024.

» Los Premios Eikon, que llegaron a Chile en 2019 de la mano de Ediciones Gaf y el respaldo académico de la Facultad de Comunicaciones de la Pontificia Universidad Católica de Chile, representan el máximo reconocimiento en la industria de las comunicaciones institucionales en Chile

Las piezas audiovisuales fueron publicadas en las redes sociales de la compañía y se generaron códigos QR que los mismos emprendedores utilizaban en espacios físicos y digitales. El objetivo detrás de este programa busca impulsar y diversificar la matriz productiva de Tierra del Fuego, donde Teg Chile desarrollará su proyecto de amoniac verde en las comunas de Porvenir y Primavera.



El equipo de Teg Chile recibiendo el preciado galardón.

"Este reconocimiento confirma nuestro compromiso con el desarrollo sostenible de Tierra del Fuego y sus habitantes. A través del programa "Tierra del Fuego Avanza" no sólo buscamos diversificar la economía local, sino también dar voz y visibilidad a los emprendedores que están construyendo el futuro de la re-

gión", señaló Víctor Fernández Salinas, gerente de Asuntos Públicos de Teg Chile.

Los Premios Eikon, que llegaron a Chile en 2019 de la mano de Ediciones Gaf y el respaldo académico de la Facultad de Comunicaciones de la Pontificia Universidad Católica de Chile, representan el máximo

reconocimiento en la industria de las comunicaciones institucionales en Chile. El premio destaca por su prestigioso jurado y riguroso proceso de evaluación, que considera criterios como creatividad, innovación, efectividad y coherencia en la implementación de las estrategias de comunicación.